

II Torneo Virtual de Ajedrez para la población privada de la libertad

Bogotá, 24 de octubre de 2022. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario-INPEC-

Del 28 de octubre y hasta el 30 de noviembre se efectuará el “II Torneo Virtual de Ajedrez para la población privada de la libertad”.

Con la participación de 89 personas de los 128 Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional, realizarán su fase clasificatoria por el sistema suizo individuales a cinco rondas separados por Regional.

De esta manera saldrá un ganador en representación de cada una de las seis regionales que permitirá definir un ganador que disputará la final nacional.

Este torneo cuenta con el respaldo del Ministerio del Deporte y tendrá la participación de árbitros de ajedrez avalados por la Federación Internacional y la Federación Colombiana de Deportes Electrónicos – Fedecolde-.

El deporte y la actividad física como mental contribuye a la salud y se constituye en una herramienta fundamental en el trabajo de resocialización y humanización del sistema penitenciario.

El desarrollo de esta actividad será 100% virtual y se llevará a cabo en la plataforma www.chess.com, donde cada deportista tendrá a su disposición un grupo virtual (equipo sala), habilitado en las aulas virtuales del Establecimiento.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**